

Un départ à la retraite bien mérité pour Patrick Autissier



ENSEMBLE. Patrick Autissier (quatrième en partant de la gauche) était entouré de Thomas Regerat, Damien Lottin, Alexis Perron, Valérie Venasson, Lucas Venasson et Bruno Venasson (de gauche à droite).

Réunies chez Bruno Venasson, une soixantaine de personnes ont tenu à accompagner Patrick Autissier pour son départ à la retraite.

Né le 27 décembre 1961 à Blomard, Patrick habitait Au Breu, à Saint-Marcel-en-Murat, et allait à l'école à Chappes. Après des études au CFA de Bellerive-sur-Allier, il est devenu apprenti menuisier ébéniste chez Michel Chartier, à Montmarault, où il est resté 26 ans comme salarié.

À l'arrêt d'activités de ce

dernier, il est entré comme poseur menuiserie, plaquiste, chez Bruno Venasson, en 2001. « C'était un réel plaisir de travailler ses 21 années avec toi, je n'oublierai jamais ta ponctualité, ta force et ton courage jusqu'au dernier jour », a déclaré Bruno Venasson.

Après le verre de l'amitié, collègues et lui ont offert de nombreux cadeaux et la soirée s'est terminée dans une ambiance festive où tous lui ont souhaité une bonne et longue retraite. ■

34 doublettes en lice au concours des 55 ans et plus



CONCOURS A. Les quatre doublettes demi-finalistes.

Trente-quatre doublettes étaient au rendez-vous du concours 55 ans et plus, organisé au Boulodrome René-Mathonière.

Les vainqueurs du concours A sont Jean-Luc Pœuf et Marc Moreau, de la Pétanque Pougnoise, devant Patrick Hernandez et Pascal Lacombe, de la Pétanque Saint-Germanoise.

Dans le concours B, Ber-

nard Jacques et Joël Arasa, de la Pétanque Saint-Germanoise et Jean-Zay Pétanque, ont dominé Cécile Lurat et Thierry, de Montmarault Pétanque.

Dans le concours C, Didier Ripert et Bernard Darmangeat, de la Pétanque Cressangeoise se sont imposés devant André Roinoux et Jean-Marc Maume, de la Pétanque Saulzetoise. ■

MONTMARAUULT 6/07/2022 L'ASM Multisports Loisirs pense déjà la rentrée de septembre



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE. Les membres du bureau de l'ASM Multisports Loisirs.

Lors de l'assemblée générale de l'ASM Multisports Loisirs, fort de 53 licenciés, cette saison, il a notamment été question de la rentrée.

Le club organisera en effet, à compter du 10 septembre, des séances dé-

couvertes du basket et du badminton loisirs, les deux premiers samedis.

Rappelons qu'il propose de pratiquer ces deux sports les mardis et mercredis soir, pour les adultes, et les samedis matins pour les enfants. ■

MONTMARAUULT 7/07/22 Plus de cent personnes sont venues tendre le bras

Le personnel de l'Établissement français du sang (EFS) et les bénévoles de l'Amicale des donneurs de sang de Montmarault et sa région affichaient leur satisfaction après avoir accueilli 108 personnes, lors de la dernière collecte.

Pas moins de 97 poches de sang ont été prélevées et surtout seize nouveaux donneurs avaient répondu à l'appel de l'EFS qui alerte « sur la situation préoccupante des réserves trop

basses avant les congés d'été ».

Une bonne communication, le temps pluvieux qui a favorisé la présence de nombreux agriculteurs, le retour d'anciens donneurs et la bonne collation servie par les bénévoles de l'association ont contribué à la réussite de cette journée. ■

➔ Rendez-vous. La prochaine collecte aura lieu mercredi 31 août, de 15 heures à 19 heures, à l'Espace Claude Capdevielle.



SOLIDARITÉ. Camara a effectué son premier don.